



## 団体名 ほうせいだんちーず 「みんなでおさんぽ」

### ■活動の内容

ほうせいだんちーずは「ゆるやかで新しい地域のコミュニティづくり」をテーマに、毎月1回、団地内で待ち合わせをし、道路に落ちたゴミを拾いながら、近くの目的地まで参加者全員でおさんぽをする活動を実施しています。

今回は、愛知公園までのおさんぽを視察しました。

- 日時 令和4年9月14日(水) 17時半～19時位
- 場所 豊成団地(中川区・愛知学区)
- 参加人数 15名(内6名子ども)



豊成団地



豊成団地～  
愛知公園

### ゴミ拾いしながらのおさんぽ



### ■活動の様子

待ち合わせの「ぼうけん広場」は団地の中央に位置する、みんなの集いの場。時間になると子供たちのにぎやかな声と共に、参加者の姿が。挨拶を交わしつつ、ゴミ袋とトングを手に、皆さんで本日の目的地「愛知公園」を目指します。

子どもたちは競うようにゴミをひろい、その様子を温かく見守る大人たち。近況報告など談笑しつつたどり着いた愛知公園は、大きなシンボルツリーが象徴的な公園でした。公園でもしっかりゴミ拾いは続き、その後、遊具で遊ぶ子供たち。次回の予定や楽しいイベントの相談をしつつ、まだまだ楽しい時間は続くようでした。

### 視察後記

活動テーマとおり、ご参加の皆様との関わりがふんわりと温かく、ゆるっと繋がる地道な活動を感じることができました。何より、参加の子どもたちが自ら進んで楽しくゴミひろいをしている姿が印象的でした。「子どもたちが普段からゴミを拾う、ゴミを捨てない」というよい効果も！これからの活動のひろがりについて、問題意識を持った参加者皆さんで次のステップを見つけていかれることと思います。都市センターとしても今後も情報交換できればと思っております。

### シンボルツリー

